

Realschullehrer Thomas Ziegler verabschiedet sich in den Ruhestand.

Keine Verabschiedung, eine Würdigung!

Wir drehen die Zeit zurück. Es ist der 24. Juli 2024. Die Sporthalle der Realschule in der Glemsau bebzt. Tosender Applaus gilt dem sichtlich gerührt abwinkenden Lehrer.

Es ist Thomas Zieglers letzter Tag an der Realschule in der Glemsau und die ganze Schule feiert ihren Lieblingslehrer. Eine Beliebtheit, die auf einer einzigartigen Empathie begründet ist. Eine Beliebtheit, die auf der Charaktereigenschaft beruht, jeden Schüler ernst zu nehmen, ihm das Gefühl zu geben, als Mensch mit Fähigkeiten und Problemen zu zählen.

Thomas Ziegler, der sich nach zwei Jahren Wehrdienst für ein Lehramtsstudium an der Pädagogischen Hochschule Ludwigsburg entscheidet, kommt, nach Stationen an anderen Schulen, 2007 an die Realschule in der Glemsau. Im Laufe der nächsten Jahre unterrichtet er die Fächer, Geographie, Musik, evangelische Religion und Sport. Er ist Klassenlehrer und Vorsitzender der Fachschaft Sport.

Aber vor allem ist er SMV-Lehrer, Wintersporttagplaner, Frontmann der RSD Rockers, Skischullandheiminitiator sowie Organisator unzähliger Sportturniere.

Ein letztes Mal sagt die Realschule Danke für alles lieber Thommy und auf Wiedersehen. Bis dahin bleiben wir. (Wir alle wissen es!)

Freundlich, ..., ..., ..., ...,